

## 新人相談員ご挨拶

皆様、初めまして。新しく当法人の職員として、医療福祉相談室に配属されました新人職員の馬場かおりと申します。令和6年3月に専門学校（昼間部）を卒業し、精神保健福祉士の資格を取得致しました。それまでは、民間の会社で社会人として働いていて思い出に残っている会社は空港のグランドハンドリング部門での業務です。

福祉・医療業界は、今回が初めてになります。尊敬する人の言葉「いと小さき者の1人の幸せが確保されなくして社会の幸福はありえない」1人ひとりに丁寧寄り添い、共に歩んでいきたいと思っております。皆様、何卒よろしくお願ひ申し上げます。



## お別れのご挨拶

皆様、こんにちは。この文章が皆様のもとに届く頃、気温もすっかり暖かくなり、私は新しい環境でのスタートから一ヶ月程が経過した頃でしょう。ちなみに、この文章を作成している今日は、退職日まで残り数日と迫った3月末となります。

さて、すでにお伝えさせていただいた方もおりますが、改めまして、私（星野）は3月一杯で下総病院を巣立ちます。

2018年4月にこの職場に来てから、気づけば6年の月日が流れようとしています。この6年間、たくさんの出会いと別れがありました。良い事もあれば辛い事もありました。色々な出来事も今では、全て良い思い出になっています。患者さん、ご家族のみなさん、一緒に働いてきた仲間達のおかげですね。

入れ替わりになってしまいましたが、4月から新しい相談員の方が入職して下さったとの事なので今後は、私の魂を引き継いでくれることでしょうか。応援しています。

皆様からいただいた温かい言葉忘れません。これまで本当にありがとうございました。お元気で！



## はまのつぶやき

大型連休が終わりほっとしています。連休が続くと金も気力も健康も削がれるだけなので、休みはなるべく分散させてほしい。

医療相談室 関屋 杉崎 浜野 馬場

# 下総つうしん

令和6年5月1日  
医療法人社団 踏青会 下総病院  
千葉県八千代市米本2472-2  
047-488-2135

## 精神保健福祉法改正について

令和6年4月から、精神保健福祉法がかわりました。

特筆する事項として、医療保護入院の入院期間が法定化され、入院期間の上限が、入院から6ヶ月を経過するまでの間は3ヶ月、6ヶ月を経過した後は、最長で6ヶ月となります。

ただし、所定の手続きを経て、入院期間を更新する事が出来ません。入院を継続する際は、精神保健指定医による診察の結果、医療保護入院の継続が必要と判断され、退院支援委員会を開催し、ご家族の同意を得て入院の更新の手続きを行います。対象となる患者様のご家族には、更新の時期になりましたらお電話で連絡の上、お手紙等でお知らせいたしますので、書類の記載等、ご協力をお願いします。

ご不明な点等ございましたら、医療相談室にご連絡ください。





# 作業療法室



お久しぶりです。作業療法士の仲里です。最近仕事が終わっても明るい日が多く、病院に隣接している畑にはたくさんの菜の花が咲いていて「春が来たんだなあ」と実感しています。それと同時に花粉もやってくるのですが「うちなんちゅ(沖縄人)」の僕にはどこ吹く風ですw



## 《桜・チューリップの工作》

春と言えば「お花」ということで、春を代表する2つの花を工作で作りました。イメージは【花満開】毎日のプログラムで少しずつ作り、たくさんの患者さんの力を借りてチューリップ畑と桜吹雪をOT室に再現することができました☆  
《チューリップ工作》



チューリップ工作も桜の工作も作業工程はとても似ていて、どちらかをやれば自然ともう1つの作業も覚えられるようになっていきます。このプログラムでは、既存の作業に馴染めない方や飽きてしまった方が談笑しながら取り組んでいます。

### 《作業風景&完成記念写真》



←職員の説明を聞きながら皆さん真剣に取り組んでいました。↓《桜吹雪》



## 《最新機種のカラオケ》



精神科の作業療法と言えば真っ先に上がるカラオケですが、下総病院でも行っております。大昔に購入した機械がサービスを終了するとのことで結構な金額でしたが新しい機械を購入してもらいました。(事務長に感謝)新しくなったことで、音質が良くなり最新曲も歌えるようになりました。また、本人映像も多く歌わない方々も楽しんで過ごすことができています。  
《カラオケ大会の様子1》



### 《カラオケ大会の様子2》



うちのカラオケ大会では点数順ではなく、ランダムに点数を決めてピッタリその点数をとれた方を表彰しています。ピッタリ賞は80~99点の間で設定していることが多く、皆さんとても真剣に狙っています。しかし新しい機械は採点がとても辛口で、日頃高得点を取る方も点数が伸び悩み頭を抱えています。徐々に点数は伸びてきていますが、まだしばらくは機械と患者さんとの戦いが続きます。



### 《余談：カラオケ本人映像(テ○サ・○ン)》



この画像の女性、誰だかわかりますか？本人映像がちゃんと出るか確認するために患者さんが良く歌う曲から適当に流してみたのですが、その場にいた若手職員は本人の顔を知らずちゃんと機能しているのかわかりませんでした(笑)

2024年4月 OT 仲里

